BALONCESTO

SIU DEL REY

MANRESA

Nuestro destino es sufrir deplorable arbitraje

J / 98

COPA

GRANOLLERS ARESLUX

FICHA TECNICA:

MANRESA.- 97(49-48) 20 faltas personales con dos eliminados Soler min. 35(85-94) y Martínez min. 40(97-98) 17 de 19 tiros libres 89'4% MARTINEZ(21), FULLARTON(27), MOLINA(26), PASCUAL(8), SOLER(13), cinco inicial Mesas(0), Montoro(2). ARESLUX-GRANOLLERS.- 98(54-44) 25 faltas personales con un eliminado Puigventós min. 19(44-52) 14 de 25 tiros libres 56% EPI(20), CREUS(8), SIMON(22), MARGALL(11), PUIGVENTOS(14) cinco inicial PRUNA(4), DELGADO(6), UDAETA(12). ARBITROS:

Fueron los colegiados Sres. PARDO como principal y VIDAL como auxiliar, perjudicaron en cantidad al conjunto vallesano y más el auxiliar, aunque también el principal hizo daño. No supieron ver las faltas de Molina, Soler, Martínez y los demás que hacían toda clase de artimañas para coger el balón, incluyendo zancadillas por doquier y que durante la segunda parte, cuatro jugadores del Manresa estaban con cuatro faltas personales repartiendo leña por todos lados y ellos sin verlo. Increíbles arbitrajes.

MARCADOR PARCIAL CADA CINCO MINUTOS 7-18, 24-30, 49-54 descanso. 63-67, 87-94, 97-98 al final.

FULMINANTE INICIO Y SUFRIMIENTO

Muy espoleado salió el cinco granollerense a la pista que de continuar con el fortísimo ritmo imprimido durante los primeros compases del partido (2-18 en el minuto 4), hubiera alcanzado la victoria sin paliativos, pero aquí viene lo grave del asunto, que después se duermen o lo que sea, y los nervios y el sufrimiento, sale a la vista de todos los presentes incluidos jugadores, y todo esto unido a la descarada labor del árbitro Vidal, hacen que el Manresa con faltas, zancadillas, golpes y todo lo que quieran Uds. ver, se acerque en el marcador y llegar a situarse a tan solo cinco puntos de ventaja con los que se llega al descanso.

NO ERA PARA CARDIACOS

Comienza la segunda parte, con los mismos golpes, garrotazos, leñazos y todas las faltas recaen sobre los jugadores del Areslux-Granollers, ya que los manresanos son unos angelitos y no hacen ninguna. Ninguna es la que quisieron pitar los trencillas, ya que durante todo el segundo período, Martínez, Molina, Pascual y Soler estaban con 4 personales, y si hacían alguna, era para los vallesanos o el jugador que no tuviera ninguna, con ninguna se quedó Fullarton y esto que repartió a base de bien. mientras que el juego era ya más equilibrado y hasta se permitió el lujo de dejarse adelantar en el marcador al Manresa en el min. 28(72-71), pero volvería a coger carrera el cuadro de Sanjuan y tras un toma y daca de fábula y un final no apto para cardíacos, se llegó al final del partido con esta ventajilla de un solo punto, que no refleja el buen juego desarrollado por el Areslux-Granollers, y como se ha dicho anteriormente, deslucido por los árbitros.

A Soler, le fueron pitadas dos faltas técnicas, por gesticular y protestar dentro de la pista. Estò le puede costar caro, ya que le pueden retirar la licencia. También Martínez, tuvo sus más y sus menos con el árbitro principal que finalmente le pitó la quinta, por haberle dicho algo personal. Molina también recibió otra técnica por protestar como un chiquillo aprendiz. Muchos, muchísimos problemas tendrá el preparador Alfonso Martínez con sus jugadores si no los endereza un poco, cosa muy difícil. Notable para el Areslux-Granollers, si bien, debe mostrarse más agresivo a la hora de tirar y entrar, jugando más ordena imente y no tantos problemas.

TOMAS RIFA

FUTBOL Segunda División Juvenil

CASTELLAR, 3 CANOVELLAS, 3

Arbitro: Sr. López, desastroso. Señaló muchos fuera de juego al revés. Se complicó la vida al final alargando en 5 minutos el partido y expulsó a un jugador canovellense, que de haber terminado el encuentro a su hora no habría ocurrido.

CASTELLAR: Saez, Falo, Gemma, Antonio, Cidondra, Permanyer, Angel, Juanjo, Castro, Del Valle y Gamisans. En la segunda parte jugaron Palma y Dani.

CANOVELLAS: Moya, Mangas, Paco, Rodri, José, Ginés, Javi, Murillo, Vicente, Guerrero y Maldonado. En la segunda parte salió Olivenza sustituyendo a Rodri.

Gran encuentro entre los dos equipos que marchaban empatados a puntos para el tercer lugar momentaneamente y a fe que ambos justificaron sobradamente los méritos que les han aupado a tan destacada posición. Ofrecieron un fútbol prácticamente inmejorable a sus edades y pusieron un enorme caudal de voluntad en la lucha dignas de superior categoría.

El dominio anduvo repartido ya que si en el primer período dominó y creó más peligro el Castellar, en la reanudación fue a la inversa, por lo que el resultado debemos catalogarlo como justo, pues incluso los dos contendientes dispusieron de tres claras ocasiones de gol que no supieron aprovechar, en parte por falta de decisión y en parte por la acción de los dos porteros.

A los 21 minutos de juego Permanyer bombea un balón por la derecha y marca el 1-0, resultado con que terminó este período.

A los 3 de la reanudación, Murillo en formidable colada por la izquierda y sobre la salida de Saez, consigue el empate.

A los 9, Dani, a rechace de Moya en tiro del mismo jugador, se adelanta de nuevo.

24 minutos y Javi saca una falta desde el borde izquierdo del área y Ginés desde la derecha y en extraordinario salto remata de cabeza a las mallas. Tres minutos después se repite la misma jugada y con los mismos protagonistas pero esta vez es sacada la falta desde la izquierda y rematada de la derecha, 2-3.

Finalmente en flagrante fuera de juego, Del Valle, logra la igualada definitiva. El Castellar sacó 5 saques de esquina (3 y 2). El Canovellas 3, todos en el primer tiempo.

FUTBOL Campeonato Pre-juvenil

At. Vallés, 4 S. Lorenzo, 3

El At. Vallés ha logrado su primera victoria en lo que va de temporada y las cosas como son, en el peor partido jugado, un partido soso, a la que no daban una; y mira, cuatro goles; lo que es el fútbol. Siempre agrada ganar, pero en estas categorías de principiantes es más interesante el convencer, yo dejaria elinterés en ganar a los ya profesionales, que a fin de cuentas, éstos si que velan las victorias aunque aburran al público jugando mal.

Animo chavales que ya hemos logrado ganar, haber si logramos ahora el ganar y convencer.

CRONISTA